

Bewerbungsfrist: 31.12.2025

Auszubildende/r zur Pflegefachfrau/ zum Pflegefachmann

Einsatzorte: Wahlweise Lebach, Losheim, Merzig, Saarlouis, Schwalbach oder Wadgassen

Der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. ist ein offiziell anerkannter Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche mit Wirkungskreis in den Landkreisen Merzig-Wadern und Saarlouis. Mit seinen sechs Sozialstationen an den Standorten Lebach, Losheim, Merzig, Saarlouis, Schwalbach und Wadgassen, seinen drei Tagespflegeeinrichtungen Schwalbach, Wadern und Wadgassen, seinen ambulanten Hospiz- und Palliativberatungszentren in Beckingen, der Tagesförderstätte in Merzig sowie den Beratungsstellen in Dillingen, Lebach, Merzig und Saarlouis unterstützt der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. Menschen in Not mit seinem umfangreichen, vom christlichen Menschenbild geprägtem, Beratungs- und Pflegeangebot. Der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. wurde 1930 gegründet und beschäftigt aktuell rund 650 hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche von über 1000 ehrenamtlich engagierten Helferinnen und Helfern unterstützt werden.

Aktuell suchen wir für das Ausbildungsjahr 2025 Auszubildende zur Pflegefachfrau/Pflegefachmann (m/w/d) für unsere Sozialstationen und Tagespflegeeinrichtungen in den Landkreisen Saarlouis und Merzig-Wadern.

Ihre Aufgaben

Der Job

- Beruf mit viel Menschlichkeit
- Zukunftsorientierter Abschluss
- Sehr gute Ausbildungsvergütung
- Fachliche Betreuung durch Praxisanleiter
- Starkes und innovatives Team mit mehrjähriger Ausbildungserfahrung

Wir erwarten

Der ideale Kandidat (m/w/d)

- Realschulabschluss oder vergleichbarer mittlerer Bildungsabschluss
- Freude an der Arbeit mit älteren, pflegebedürftigen Menschen
- Teamgeist und Freude an Kommunikation

Die Ausbildung

- Die Ausbildung dauert drei Jahre in Vollzeit

- Es handelt sich um eine bundesweit einheitlich geregelte Ausbildung mit europäischer Anerkennung (Pflegefachmann/Pflegefachfrau)
- Der theoretische Unterricht findet in Kooperation mit der Caritas-Akademie Saarbrücken an den Standorten St. Wendel, Merzig und Saarbrücken statt

Wir bieten

Warum den Caritasverband Saar-Hochwald e.V. als Arbeitgeber?

Der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. ist eine teamorientierte Dienstgemeinschaft mit langer Tradition und 40-jähriger Erfahrung im Bereich der häuslichen Pflege und Versorgung Bedürftiger. Wir bieten eine interessante, vielseitige und anspruchsvolle Tätigkeit, die mit hoher Selbstständigkeit und Eigenverantwortlichkeit einher geht. Zudem verfügt unser starkes und innovatives Team über mehrjährige Ausbildungserfahrung. Eine leistungsgerechte Ausbildungsvergütung gem. AVR ist für uns selbstverständlich. Zudem bieten wir zielgerechte Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten.

Darüber hinaus sind wir uns der Relevanz einer Work-Life-Balance sowie der Vereinbarkeit von Familie und Beruf bewusst und unterstützen unsere Mitarbeiter bei der Umsetzung.

Als kirchlicher Arbeitgeber setzen wir die Bereitschaft voraus, sich mit unseren Zielen zu identifizieren.

Neugierig? Dann sollten wir uns kennenlernen!

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung, vorzugsweise per E-Mail, an bewerbung@caritas-saar-hochwald.de oder per Post an den Caritasverband Saar-Hochwald e.V., Personalabteilung, Trierer Str. 213, 66663 Merzig.

Für Rückfragen steht Ihnen Birgit Steffes, Bereichsleitung Pflege, unter der Rufnummer 06861/91212-0 zur Verfügung.

Merkmale

Befristung:	befristet
Umfang:	Vollzeit
Arbeitsfeld 1:	Alte Menschen, Pflege
Arbeitsfeld 2:	Hauswirtschaft und Service
Funktion:	Fachkraft
Art:	Ausbildung

Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Caritasverband Saar-Hochwald e. V.

Trierer Straße 213
66663 Merzig

Dienstort:

Ansprechpartner(in): Giusi, Patti
bewerbung@caritas-saar-hochwald.de
+49 (6861) 91212-205

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!